



ロータリー：  
変化をもたらす

# 越谷南ロータリークラブ

## 会 報

第2134回  
2018.2.1

赤松会長テーマ：ひかり射し込む 会運営 みんなと共に

### 【点鐘】

- 【ロータリーソング斉唱】
- 【ロータリーの目的唱和】
- 【四つのテスト唱和】
- 【ロータリアンの行動規範唱和】

### 【ゲストビジター紹介】

越谷グランドゴルフ連盟  
会長 竹原定男様  
副会長 山下洋実様  
事務局 勘田勲様

結婚・記念月：中野忠茂会員、吉田豊治会員、遠山浩人会員



### 【会長あいさつ】

赤松会長



### 【誕生月・記念月祝い】

誕生月：大熊進会員、岡田信昭会員、染谷宗一会員、仁多見廣和会員



### 「記念すべき桜の木 植樹祭について」

各位 女史、貴賓、会長、社員、の皆様 こんにちは。  
私は、只今紹介を賜りました、越谷南扶輪社第4代4の会長を努めます赤松則宏と申します。本日 貴台中南扶輪社創立31周年記念式展の記念事業として、ここ福平公園にて桜の木植樹祭が行われ、越谷南扶輪社会員一同、感動と感謝の気持ちでいっぱいです。

私は、兼ねてから台中の公園に植樹をしたいと考えおりました。  
本日の植樹は、扶輪社財団地区補助金を使用の事ではありますが貴扶輪社に協力を、お願い致しましたところ、快く賛同を賜りました。台湾と言う地は日本と同じく台風の通り道であ



り毎年多大な被害を受けております。本日の桜が大地にしっかりと根を張り開花することを願っております。

そして台中南扶輪社と越谷南扶輪社の交流の絆が益々深まることを心より願ひご挨拶と致します。

さて、本日は、この記念すべき桜の木植樹について、私は台中地区の小学生の参加を要請致しました。子供は将来の台湾を担うからであります。子供達有難う。

### 「祝 辞」

各位 女士. 貴賓. 社長. 会員. こんにちは。

本日、国際扶輪社第3460地区総監督並びにご婦人ご臨のもとに台中南扶輪社創立三十一年記念式典がこのように盛大に挙行されました事を、社長 周明立様. 各ご婦人並びに社員の皆様にお慶び申し上げます。

私達と、台中南扶輪社とは、1994年2月26日に姉妹扶輪社として締結され、今日までに23年の月日が経ち、この間数えきれないほどの密接な交流がなされました。国際交流絵画展. 青少年交換ホームステイ更には、本日早朝、台中福平公園にて桜の木を植樹させて頂き感謝の一言です。

さて私の台湾に対する個人的考えを少し申し上げます。私が初めて台湾に来たのが1986年でした。その頃の台湾は経済の発展途上にあり以来約150回ほど来ております。もちろん年の若いころは夜の台北林森北路街を徘徊しました。その後台湾台北扶輪社との出会いが縁で、日本国内においては台湾を支援する団体である、亜東親善協会 の理事として日本に留学している台湾学生を側面から支える活動しております。この団体の直前会長は、現内閣総理大臣 安倍晋三です。今年台湾から日本に観光でおいでいただいた方は450万人です。台湾の人口が2300万で台湾国民の20%の方が日本の観光地へお見えくださりました。しかし日本から台湾への観光客は、280万人です。この比率を逆転させたいと日々努力しております。台中南扶輪社と我が越谷南扶輪社が今後も強い絆で結ばれますことを心から願うものであります。最後にご臨席各位のご健康と扶輪社のご発展を祈念申し上げます。 どうも有り難うございました。

### 【幹事報告】

石川幹事

#### 理事会の承認事項

- 1、2月、3月のプログラムについて 承認されました。
- 2、上半期会計報告 承認されました。
- 3、台中訪問決算報告 承認されました。
- 4、韓国学生訪日団予算(案) 承認されました。
- 5、越谷東RC合同親睦ゴルフ予算案 承認されました。
- 6、越谷東RC合同夜間例会予算案 承認されました。
- 7、グラウンド・ゴルフ 3万円協賛金 承認されました。

#### 幹事報告

- 1、2月のRIレート 1ドル 110円です。
- 2、2018-19年度国際ロータリー バリー・ラシン会長 会長テーマ「インスピレーションになろう」が発表されました。

### 【委員会報告】

**会員増強：**会員の皆様より御推薦いただいた方々のリストを貼り出します。このリストにある方より入会のアプローチをしていきます・

**スキー同好会：**2月17-18日にスキーに行きます。現時点で8名の参加予定です。締切は今日までですが、参加希望の方は申し出てください。

### 【 表彰 】

米山記念奨学会 功労者

佐藤陽二会員



### 【 台中南扶輪社訪問報告 】 田中 国際奉仕委員長

平成30年1月26日から2泊3日で15名の会員と台湾へ行ってきました。

台湾は、毎年度の事業である台中南区扶輪社の周年式典へ参加のためですが、今年度は地区補助金を利用し、台中南クラブと合同で、台中にある公園へ桜の植樹を行いました。

桜の植樹は地区の政治家をはじめ、地元の方や多くの子どもたちが参加してくれ、大変なにぎわいとおもてなしをうけました。植樹のあとは台中南クラブとの昼食会、行政会議を終え、図画展を見学しました。

そして、夜は31周年記念式典に参加し、2次会の席も予定して頂きました。

26日出国当日は飛行機が6時間30分も遅れ、どうなることかと思いましたが、無事に台湾へ行き、滞りなく行事を終えたことをご報告いたします。

会長、幹事をはじめ、国際奉仕委員、参加下さった皆さま、クラブの皆さま、ご協力ありがとうございました。





【 図画展 】



2018/01/27



2018/01/27



2018/01/27



2018/01/27

仁多見会員、岡田会員からも報告がありました。

【スマイル報告】

お陰様で  
スマイル 33件 48,000円  
累計 1,024,352円ありがとうございます

【出席報告】

例会日	平成30年 2月 1日		
会員数	51名	出席	35名
出席免除者	6名	欠席	16名
出席率	68%	前々回MU	6名
MU修正率	78%	会報担当：佐藤	



2018/01/27